



Álvarez Maynez será coordinador de la campaña de Samuel García

Aprovecha gobernador de NL “carnita asada” por puente para dar el anuncio

RAÚL ROBLEDO
CORRESPONSAL
MONTERREY, NL

El gobernador de Nuevo León con licencia, Samuel García, nombró al diputado federal por Movimiento Ciudadano Jorge Álvarez Maynez como coordinador de su campaña rumbo a la Presidencia de la República.

El aspirante emecista presentó a su nuevo colaborador en un video divulgado en la red social X filmado en su residencia de San Pedro Garza García. En la grabación, García está sentado al centro de una mesa sobre la cual hay un envase de cerveza y una bebida; a su derecha está Álvarez Maynez, a la izquierda su esposa Mariana Rodríguez y fuera de cuadro se escuchan balbuceos de Mariel, hija de la pareja.

Usuarios de X señalaron que, aparentemente, García grabó el video luego de ingerir bebidas alcohólicas.

García expuso: “aquí estamos en su casa, vamos a tener carnita asada, de puente, que tengan un gran domingo, mañana lunes, inhábil. Tenemos invitado de lujo, ¿verdad Ma-

riana? Aquí mi compadre Maynez”.

El aspirante al Ejecutivo federal apunta asimismo: “el día de hoy tenemos un anuncio muy importante que darles, pero va a ser sellado con un tequilita. ¡Uy! Bueno, ¿estamos listos?”

“Aquí con mi compadre, ha estado al pie del cañón, desde que entré a la política hace ocho años, competimos para diputados locales, llegamos al Congreso local; luego una campaña muy difícil para el Senado, nos pegaban mucho, que estábamos muy jóvenes, muy huercos, pero logramos ser el senador más joven en la historia de Nuevo León”, concluye el video.

Proponen mesa de diálogo para interinato

Mientras, el secretario general de Gobierno, Javier Navarro, con el fin de frenar el conflicto político por la designación del gobernador neoleonés sustituto, propuso instalar una mesa de diálogo para que los poderes Ejecutivo y Legislativo estatales nombren en ella mandatario interino, pero con la condición de que proceda de Movimiento Ciudadano.